
 

 

Verbale C.d.A. del 29 Marzo 2023 

 

Addì 29 Marzo 2023, a seguito di precorsi accordi, alle ore 21:05 nella sede di Piazza Isaia n°1, Pradleves, si 

è riunito il consiglio di amministrazione del consorzio “Acquedotto fonte del DRAI  e FODONE”. Essendo 

presente la maggioranza dei membri, il segretario e il Presidente, il consiglio è valido e atto a deliberare sul 

seguente: 

Ordine del giorno: 

1 – Approvazione bilancio 2022 

2 – Relazione presidente per anno 2022  

3 – Richiesta per la fornitura d’acqua da parte di Martini Bruna per l’agriturismo “Il Falco” 

4 – Ultimazione lavori vasca 

5 – Varie ed eventuali 

 

Punto 1 

Il presidente illustra ai convenuti la documentazione contabile riguardante l’anno 2022 e presenta il bilancio 

per l’anno 2022. Dopo alcuni chiarimenti e spiegazioni i soci all’unanimità approvano il suddetto bilancio. 

Punto 2 

Il consigliere Ribero Giacomo ha richiesto chiarimenti sullo svolgimento dei lavori per l’installazione della 

vasca in località Rio Nero ritenendo eccessivo l’importo per lo scavo e l’interramento della vasca pattuito in 

economia. Il consigliere Migliore Luciano chiarisce che come constatato personalmente sia dal consigliere 

Ribero che dal Presidente a 2,50 metri di profondità si è trovata una roccia di elevata durezza che ha 

comportato un aumento dei tempi previsti e quindi degli annessi costi. Il consigliere Ribero Giacomo chiede 

chiarimenti sui lavori idraulici: il Presidente chiarisce che sono stati sostituiti e interrati60 metri di tubazione 

che viaggiavano all’esterno sul torrente. 

Il presidente informa che le quote da recuperare per l’anno 2022 sono state quasi totalmente acquisite.     

Punto 3 
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A seguito richiesta di fornitura di acqua per L’Agriturismo “Il Falco” di Martini Bruna, dopo ampia 

discussione il consiglio di amministrazione delibera di concedere il troppo pieno della vasca di raccolta. La 

concessione avverrà solo in caso di eccesso di acqua presente dal troppo pieno e con tubazioni e ogni onere a 

carico dell’agriturismo. 

Punto 4   

Non appena sarà possibile il transito per raggiungere la vasca in località Rio Nero si provvederà a un 

preventivo per ultimazione lavori che erano stati interrotti a causa delle condizioni atmosferiche avverse. I 

lavori si sono protratti in quanto la consegna della vasca prevista per i primi di settembre si è spostata ai 

primi di Novembre. Si è potuto installarla e metterla in funzione, ma non ultimare i lavori. 

 

Non essendovi più nulla da deliberare e nessuno richiedendo la parola il consiglio viene sciolto alle ore 

23:38. 

 

Presidente: POZZI Carlo – presente 

 

 

Consiglieri: 

 

GARNERONE Walter – presente 

 

MIGLIORE Luciano – presente 

 

DURANDO Alessandro – presente 

 

RIBERO Giacomo – presente 

 

 

Segretario: LERDA Nicola – presente  

 

F.to in originale 

 

  


